

Adoptionsbericht - Balto

Liebe Frau Brost, Liebes Team im Tierheim Offenbach,

über eine Woche ist es nun schon her, dass Balto sein neues Zuhause bei uns bezogen hat. Ein Adoptionsbericht quasi überfällig. Mit diesem möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken, von unserem neuen Familienmitglied schwärmen und natürlich auch ein paar Bilder von Balto in seinem neuen Zuhause mit Ihnen teilen.

Ein ganz großes Dankeschön geht an Sie Frau Brost, denn nachdem wir uns schon beim ersten Kennenlernen in Balto verliebt haben, hat Dank Ihnen mit der Vermittlung alles toll geklappt und er durfte schnell das Tierheim verlassen.

Da Balto nicht nur zu mir und meinem Mann, sondern auch zu unseren zwei älteren Hundedamen (Mops und Schäferhund) gezogen ist, haben wir natürlich damit gerechnet, dass nicht alles vom ersten Moment an gut klappt. Doch alle Bedenken waren unbegründet. Der perfekte Gentleman eroberte schon am ersten Abend die Herzen der ganzen Familie und ist für uns nicht mehr wegzudenken.

Was mag für Baltos Abgabe im Tierheim gesorgt haben? Wir können es uns nicht erklären. Er hat ein unglaublich liebenswertes Wesen, er ist aufmerksam und mit Allem und Jedem verträglich. Schnell wurden die Regeln „nicht ins Bett“ und „nicht aufs Sofa“ über Bord geworfen (siehe Bilder). Das Kuscheln mit ihm macht einfach zu viel Spaß. Mittlerweile hat er sein Köfferchen vollständig „ausgepackt“, er gewinnt täglich an Selbstvertrauen und macht uns damit ganz viel Freude. Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg bei der Fellnasen-Vermittlung.

Alles Liebe

Familie Seybold



